

## BAB I

### PENDAHULUAN

#### A. Latar Belakang Masalah

Organisasi adalah kumpulan unit - unit pengambilan keputusan untuk mewujudkan tujuan. Organisasi menggantungkan diri pada sistem informasi untuk mempertabankan kemampuan berkompetisi. Produktivitas, sebagai hal yang penting agar tetap kompetitif dapat ditingkatkan melalui sistem informasi yang baik.

Akuntansi, sebagai suatu sistem informasi mengidentifikasi, mengumpulkan, dan mengkomunikasikan informasi ekonomi mengenai suatu badan usaha kepada beragam orang. Informasi data yang berguna dan yang diolah dapat dijadikan dasar untuk mengambil keputusan yang tepat.

Sistem informasi akuntansi berfokus pada pemahaman cara sistem akuntansi bekerja, bagaimana cara mengumpulkan data tentang aktivitas dan transaksi suatu organisasi, bagaimana mengubah data tersebut menjadi informasi yang dapat digunakan pihak manajemen untuk menjalankan organisasi dan bagaimana cara memastikan ketersediaan, keandalan, dan keakuratan informasi tersebut.

Sistem informasi akuntansi yang efektif penting bagi keberhasilan jangka panjang perusahaan. Sumber informasi dan penyebaran informasi serta bagaimana menggunakan informasi akhirnya tidak luput dari dunia bisnis baik dalam skala kecil maupun dalam skala besar. Karena berkembangnya suatu

perusahaan tidak lepas dari bagaimana perusahaan tersebut mengetahui, mengelola, dan menggunakan perkembangan setiap informasi yang tersedia.

Informasi ini dikomunikasikan kepada beragam pengambilan keputusan. Sistem informasi akuntansi bertanggung jawab terhadap pengidentifikasian sumberdaya organisasi, penelusuran transformasi sumberdaya ke dalam barang dan jasa yang dijual kepada pelanggan, penentuan biaya sumberdaya yang dikonsumsi oleh organisasi dan pelaporan informasi tentang aktivitas tersebut kepada pemakai internal dan eksternal.

Informasi yang dibutuhkan oleh pemakai eksternal sangat bervariasi, tergantung atas kepentingan masing - masing pihak. Demikian juga dengan pemakai internal, informasi tersebut bagi perusahaan akan dijadikan sebagai sumber data kemudian diproses dan akhirnya menghasilkan *output* sehingga akan membentuk suatu kesatuan sistem informasi yang sangat dibutuhkan di dalam pencapaian tujuan perusahaan.

Informasi yang diperoleh dapat dijadikan sebagai pendukung bagi pihak ekstem dan pihak intern perusahaan. PT. Sumber Sawit Makmur Medan merupakan perusahaan yang bergerak di bidang perkebunan dengan komoditi kelapa sawit, penghasilan utamanya bersumber dari penjualan hasil perkebunan tersebut yang telah diolah menjadi barang jadi maupun barang setengah jadi.

Agar seluruh penjualan dapat dicatat dan diawasi secara wajar maka perlu diperbatikan sistem informasi akuntansi yang mengarah pada unsur unsur atau prosedur - prosedur sistem informasi akuntansi yang telah ditetapkan sebelumnya dan seluruh bidang yang terlibat dalam kegiatan perlu